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Статья посвящена исследованию имущественных отношений супругов при привлечении государственных средств. Автор 
отмечает, что развитие законодательства по поддержке граждан позволяет выявить такую тенденцию, как расширение сферы ис-
пользования режима общей долевой собственности между супругами и другими членами семьи. Значение общей совместной соб-
ственности сохраняет свою значимость как режим, направленный на обеспечение прав и интересов женщины, занятой ведением 
домашнего быта, воспитанием детей и создающей условия для развития других членов семьи.
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The article is devoted to the study of property relations of spouses in attracting state funds. The author notes that the development of
legislation to support citizens makes it possible to identify such a tendency as the expansion of the scope of use of the regime of common 
shared property between spouses and other family members. The importance of shared property remains important as a regime aimed at 
ensuring the rights and interests of women, engaged in household life, raising children and creating conditions for the development of other 
family members.
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